

Recibe nuevo Canciller de Mongolia a Embajador cubano



Ulan Bator, 25 oct (RHC) El nuevo Ministro de Relaciones Exteriores de Mongolia, D. Tsogtbaatar, sostuvo un encuentro este miércoles con el Embajador de Cuba en el país asiático Raúl Delgado.

En el encuentro, el embajador cubano felicitó al Ministro por su nombramiento al frente de la Cancillería Mongola y expresó su satisfacción por el buen estado de las relaciones políticas entre ambos países que mantienen relaciones diplomáticas desde hace 57 años.

Asimismo, abordaron los principales aspectos de las relaciones entre las dos naciones y el mismo sirvió para que el diplomático cubano entregara al Ministro una carta enviada por su homólogo, el Ministro de Relaciones de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, en la cual agradece el constante apoyo brindado por Mongolia a Cuba en su batalla por la eliminación del bloqueo que mantiene Estados Unidos contra el pueblo cubano.

Fuente: Cubaminrex.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/145462-recibe-nuevo-canciller-de-mongolia-a-embajador-cubano>



Radio Habana Cuba